

Noticias petroleras | **Ecopetrol, noticias y análisis de Interés** | Noticias de Minería y Energía | Noticias económicas importantes

Luis Eduardo Parra Rodríguez es el nuevo presidente de Hocol

La Junta Directiva de Hocol designó a Luis Eduardo Parra Rodríguez como presidente de la compañía en reemplazo de Luis Enrique Rojas Cuéllar.



Por: Yennyfer Sandoval Mora - 2025-07-03



Luis Eduardo Parra Rodríguez es el nuevo presidente de Hocol. Imagen: cortesía Hocol

Compártelo en:



La Junta Directiva de Hocol, empresa del Grupo Ecopetrol, informó que **ha designado como el nuevo presidente de la compañía al ingeniero y abogado Luis Eduardo Parra Rodríguez, quien llega en reemplazo de Luis Enrique Rojas Cuéllar.**

El nuevo líder de Hocol cuenta con formación académica y experiencia en los sectores jurídico, ambiental y de cumplimiento.

Es ingeniero forestal de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas, magíster en Saneamiento y Desarrollo Ambiental de la Pontificia Universidad Javeriana y abogado de la Universidad Sergio Arboleda donde se graduó con honores "Magna Cum Laude", en donde, posteriormente, cursó una maestría.

Recomendado: [Es oficial: Luis Enrique Rojas sale de la Presidencia de Hocol \(filial de Ecopetrol\)](#)

Valora te recomienda:

- Grupo Romero anuncia a Manuel Romero como nuevo presidente
- Juan Pablo Barrera Ulloa es nombrado vicepresidente de Asuntos Corporativos de Corona

En la actualidad, se encuentra doctorando en la misma disciplina, según informó la compañía.

Luis Eduardo Parra Rodríguez, de acuerdo con Hocol, **se ha destacado su liderazgo en proyectos de alto impacto**

ambiental, social y dirigiendo iniciativas clave en torno a cumplimiento de obligaciones ambientales para campos de producción y oleoductos de Ecopetrol.

"La designación de Luis Eduardo Parra ratifica el compromiso Hocol con la excelencia operacional, el desarrollo sostenible y la aplicación de ciclos de control y aseguramiento de los principios de gobierno corporativo", señaló la empresa del Grupo Ecopetrol.

Recomendado: [David Riaño Alarcón es el nuevo presidente encargado de Hocol](#)

Y, finalmente, agradeció a David Riaño Alarcón por su gestión durante el periodo que estuvo en cargo de la Presidencia de Hocol; Riaño continuará como vicepresidente ejecutivo de Energías para la Transición de Ecopetrol.



Tags: [ecopetrol](#), [energía](#), [Gas](#), [Gas Natural](#), [Nombramientos](#), [Petróleo](#)

[Inicio](#) - [Noticias](#) [netroleras](#) - Luis Eduardo Parra Rodríguez es el nuevo presidente de Hocol



[Inscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



[Síguenos en WhatsApp channels](#)



[¿Ya eres Premium? Suscríbete acá](#)

También te puede interesar:



Moody's bajó la calificación del Grupo Energía Bogotá: estas fueron las razones



Entrevista | Colombia busca convertirse en 'hub' de producción para L'Oreal: ya se está fabricando una marca icónica



Índice de Precios Agropecuarios cayó en junio, pero en el acumulado del año se mueve al alza



VALORA
ANALITIK

WhatsApp, Telegram, LinkedIn, Instagram, YouTube, Facebook, Messenger

Contacto

Cr. 43A No. 5A - 113 Of. 2020 Edificio One Plaza - Medellín
(Antioquia) - Colombia
☎ (+57) 321 330 7515
✉ Email: info@valoraanalitik.com

Comercial y pauta

Wilmar Ladino - Director Comercial
☎ (+57) 300 355 0490
✉ Email: comercial@gruovalora.com.co

Valora Analitik Newsletter

Información estratégica para decisiones inteligentes.
Inscríbete gratis al newsletter diario de Valora Analitik

[Inscríbete acá](#)

Te recomendamos leer:

Econexia, la plataforma que transforma la forma de hacer negocios en Colombia, cumple cinco años

[Ver más](#) [Cerrar](#)

Contacto Política Solicite Precios y Planes Pautas con nosotros